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Frage Nummer 11 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Holger 
Grießham-
mer 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viel Prozent der Staatsstra-
ßen in Bayern sind derzeit sanierungsbedürftig, welche sind 
dies konkret und welche Summe müsste für deren Sanierung 
insgesamt aufgewendet werden? 

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr 

Die Ergebnisse der aktuellen Zustandserfassung und -bewertung (ZEB) von 2024 
liegen noch nicht vor. Mit diesen ist in der zweiten Hälfte des Jahres 2025 zu rech-
nen. 

Die Ergebnisse der im Jahr 2019 erfolgten Kampagne zur ZEB der Bundes- und 
Staatsstraßen sind im Internet einsehbar.1 

Anstehende Erhaltungsmaßnahmen werden im auf den Ergebnissen der ZEB auf-
bauenden mehrjährigen Koordinierten Erhaltungs- und Bauprogramm (KEB) priori-
siert. Daraus entwickeln die Staatlichen Bauämter ihre jährlichen Bauprogramme, 
die auch im Internet veröffentlicht werden. 

 

                                                      
1  https://www.stmb.bayern.de/assets/stmi/vum/strasse/bauunderhalt/42_zeb_bericht.pdf 
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